



上高瀬小だより

10月
1日号

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



修学旅行

香川の魅力再発見

一小豆島の旅

今年度の修学旅行は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、小豆島へ日帰りで行って来ました。当日は、爽やかな秋晴れ。そして、子どもたちも全員が元気に登校し、出発することができました。フェリーに乗って小豆島に着くと、まずは中山千枚田を車窓で見ながら、寒霞溪へ。標高612メートルから見下ろす絶景や約5分間のロープウェイの空中散歩を楽しみました。次は、二十四の瞳映画村へ。木造建ての古い校舎の中に入り、椅子に座ったり写真を撮ったりしました。最後は、オリーブ公園に。ギリシャ風車の隣で、魔法のほうきにまたがってキキになりきりました。また、ハートの形のオリーブの葉を見つけたくさんの人がしおりを作っていました。それぞれの場所では、家族へのお土産を一生懸命に選んでいる子どもたちの姿に心温まりました。夕食は、フランス料理。ナイフとフォークの使い方などを教えていただきながら、本格的なフランス料理の味を堪能していました。

学校に着いたのは、7時20分頃。校舎内全ての蛍光灯が点灯されており、校舎の外には、たくさんの保護者の方や教職員が出迎えてくれました。温かい心遣いに「やっぱり、上高瀬小学校はいいなあ。」ということを改めて感じ、長い一日の疲れが吹っ飛びました。ありがとうございました。

一日ではありましたが、学校を離れてたくさんのことを経験することができました。このことを今からの学びや生活に生かして行ってほしいと願っています。



フェリーに乗って小豆島へ



寒霞溪から望む絶景に感動



木の椅子に座って



木造の校舎の窓から



小豆島
二十四の瞳映画村



ギリシャ風車の前で「チーズ」



マナー教室



ハートの葉っぱ見つけた♥



魔法のほうきに乘ってレッツゴー!





発見一杯！楽しかった遠足！



1・2年：さぬきこどもの国



4年：e-とぴあ香川・防災センター



5年：玉藻城・e-とぴあ香川



3年：三豊市探検（仁尾・高瀬・財田・三野）

9月29日に1年生から5年生までは、遠足に行ってきました。1・2年生は、さぬきこどもの国で、縦割りのグループでなかよく制作活動をしたり遊んだりしました。3年生は、三豊市内の4町をバスで巡り、三豊市の地形の使い方や特産物などを実際に目で見て学びました。4年生は、電池パネルを使ってメロディーハウスを組み立てながら電気の発電について学んだり防災について体験したりしました。5年生は、玉藻城の歴史について学んだ後、レゴブロックでワニを作りプログラミングでワニを動かす学習をしました。どの学年のこどもたちも、校外に出て、実際に観たり様々なることを体験したりして学びを深めることができましたようです。全員が怪我なく、元気に帰ってきたことも花マルです。